## Definición de ser Lleno del Espíritu

La diferencia entre un salvo v un inconverso es que el salvo ha sido nacido de nuevo, y que tiene está transformación de su alma espiritualmente (o el bautismo del Espíritu) para que sea como Jesucristo. Luego con esta conversión, recibe el sello del Espíritu Santo morando adentro de su vida actualmente. Romanos 8:9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. No hay mandamiento de recibir la morada del Espíritu, ni ser bautizado en el Espíritu, porque al ser salvo. esto es por efecto lo que pasa (1Cor 12:12-13). La presencia de Dios por medio del Espíritu en ti va a producir santidad y piedad en tu vida actualmente. Esto va acompañado con harto deseo para las cosas de Dios, y vivir correctamente, o sea, no pecar, y hacer la justicia que Dios quiere para nosotros. 1Co 3:1 De manera que yo, hermanos, no pude hablaros como a espirituales, sino como a carnales, como a niños en Cristo.

Pero aun dentro de los cristianos, Pablo separó unos como espirituales y otros como carnales. Todos los salvos tienen el Espíritu Santo morando adentro de uno mismo, pero no todos "andan en Espíritu, no satisfaciendo los deseos de la carne" Gal 5:16. De buscar y vivir la llenura del Espíritu es la diferencia. La llenura no es un evento, sino una forma de vivir la vida constantemente. La influencia que controla nuestra vida es el Espíritu. Llenando como las velas de una nave, en contraste de llenar un vaso con agua. La motivación de tu vida es el Espíritu. Es saturación con el Espíritu.

De ser lleno del espíritu es de sujetarse debajo de una influencia que te domina. Jn 16:6 tristeza ha llenado vuestro corazón. Luc 5:26 llenos de temor Luc 6:11 llenaron de furor. Estas calidades han entrado y tomado control tanto que dominan tu vida, entrando en cada esquina y grieta de tu vida. La tristeza toma control tanto que no puedes controlar o parar la influencia de tal cosa. Col 3:16 La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos unos a otros en toda sabiduría, cantando con gracia en vuestros corazones al Señor

con salmos e himnos y cánticos espirituales. Paralelo con Efe. 5:18-19. El efecto o muestra o evidencia de una vida llena del Espíritu Santo es, las esposas sujetas a sus esposos, los esposos son líderes, los hijos obedecen a sus padres (Efe. 5:22-33). La actividad de una persona llena del Espíritu Santo es justicia, de hacer lo correcto ante los ojos de Dios. Son las mismas evidencias en Col. 3:18-22. De ser dominado por la verdad de Dios en las Escrituras, es de ser dominado por la verdad de Cristo. La Llenura es de ser tan absorbidos y enfocados en las Escrituras buscando la imagen de Cristo, que domina toda nuestra vida.

Llenos del Espíritu Santo. De ser lleno de algo es de tener mucho, mucho de ello. Si vamos a ser llenos del Espíritu Santo, van a entrar muchos elementos en nuestras vidas y en la vida cotidiana. Las personas que no quieren orar mucho, no quieren leer su Biblia, y sobre todo, huyen de la iglesia donde hay predicaciones de la Palabra de Dios, y la comunión espiritual con otros hermanos en la fe son ejemplos de personas que carecen de la llenura del Espíritu Santo. Muchos van a la iglesia y hacen estas cosas aun enfermos, cansados, y cuando les cuesta mucho, porque tienen la llenura del Espíritu.

Ef 5:18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución: antes bien sed llenos del Espíritu. 19 hablando entre vosotros con salmos, con himnos y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestros corazones; 20 dando siempre gracias por todo al Dios y Padre, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo. 21 Someteos unos a otros en el temor de Dios. Muchos cristianos separan el versículo 18 de lo que sigue. La llenura del Espíritu tiene altamente que ver con la iglesia donde cantan juntos en comunión, y donde uno da acción de gracias. Venimos juntos en sumisión a la autoridad de la iglesia porque uno tiene mucho del Espíritu de Dios. No se puede separar la espiritualidad de la iglesia local donde uno crece espiritualmente, y donde los espirituales ayudan a los demás a crecer en el Señor.

#### La Muestra Principal

Este carácter es santidad, piedad, de ser separado del mundo carnal y dedicado a Dios. <u>Demuestra el carácter de Dios</u> (especialmente sus atributos en que pueden los seres humanos tomar sobre ellos, como benignidad, gracia, amor, paz, servicio, etc.).

¿Qué es de ser santo entonces? Lev 19:2... Santos seréis, porque santo soy yo Jehová vuestro Dios. Mat 5:48 Sed, pues, vosotros perfectos (maduros), como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto. La primera observación es que Dios nos manda a ser santos como él es santo. O sea, debemos ser santos porque esto es el carácter de Dios, y todo concepto de salvación gira alrededor de una comunión con Dios que el pecado destruyó, y la salvación restaura. De ser salvo es de tener esta comunión con Dios otra vez (quitando la ofensa de nuestros pecados en la vista de Dios), y esta comunión depende en que seamos del mismo carácter de Dios, de ser santo.

### Cómo ser Lleno del Espíritu

Efesios 5:18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu, 1Ts 5:19 No apaguéis al Espíritu. Primero, fijémonos que el bautismo del Espíritu Santo es algo que uno recibe sin acción propia en el momento de ser salvo. Pero la llenura o el apagón del Espíritu Santo son por nosotros. Gálatas 5:16 Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne. La llenura del Espíritu Santo (y lo apagado del Espíritu Santo) viene de base de cómo vivimos. Si andamos buscando las cosas de Dios v rechazando los deseos de la carne, entonces tenemos la llenura de Dios en nuestras vidas. Pero si dejamos que Satanás y nuestra carne controlen nuestra vida diaria, por esto, vamos a apagar al Espíritu en nuestras vidas. Ef 4:30 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención. La muestra fiel es de ser Santo como es Dios. 1Pedro 1:15 sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; 16 porque escrito está:

Sed santos, porque yo soy santo. ¿No es lógico que cuando el Espíritu de Dios, que es nombrado "Santo Espíritu" o "Espíritu de Santidad", que la muestra o evidencia de él en nosotros es que somos santos cómo él es? La marca más fiel de la presencia de Dios en la vida de uno es que su vida carece de pecado.

Efesios 5:18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu.

Cómo es la Llenura. Pablo compara la llenura del Espíritu como, una persona que se embriaga con alcohol. En el mundo antiguo, la gente creyó que se podía tener comunión con los dioses por emborracharse. Hicieron fiestas con glotonería, y hasta aún drogas. Por decidir de tomar más y más alcohol, poco a poco, la conducta y deporte de esta persona empezaba a ser controlada por el alcohol. Empieza de actuar con el empuje del alcohol en su sangre. Su lengua se suelta para hablar bajo la influencia. Sus acciones son afectadas por el alcohol. Igualmente, un cristiano bajo la influencia del Espíritu de Dios va a hablar diferente, va a actuar diferente, y su mente va a reflejar el Espíritu. Pablo dice en contraste a esto.

Hechos 2:4 Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen. 13 Más otros, burlándose, decían: Están llenos de mosto.

El enfoque aguí no es el hablar en lenguas, sino que predicaron en los idiomas de las personas presentes. (Versículos 8-11, "les oímos nosotros hablar cada uno en nuestra lengua en la que hemos nacido... (Cada idioma humano es nombrado) les oímos hablar en nuestras lenguas las maravillas de Dios" Luego Pablo se paró y les predicó. Es lógico que entendamos que el ser lleno del Espíritu es de lo que motivaba a Pablo v los demás a predicarles las maravillas de Dios. Hechos 4:31 Cuando hubieron orado, el lugar en que estaban congregados tembló; y todos fueron llenos del Espíritu Santo, y hablaban con denuedo la palabra de Dios. Lo correcto de entender de estos pasajes es que cuando una persona es llena del Espíritu Santo, va a hablar lo de Dios, predicando y testificando.

Dios nos manda de ser Ilenos. Nuestra relación con el Espíritu Santo no es opcional. Es obligatoria. Ef. 5:18 "antes bien sed Ilenos". Es en el imperativo. Tenemos que ser llenos del Espíritu. Esto viene solamente porque alimentamos más las cosas de Dios en nuestra vida que las cosas mundanas. Compare cuanto tiempo ve la televisión y con diversiones y entretenimiento, con cuanto tiempo realmente gasta leyendo la Biblia, orando, y yendo a la iglesia.

### NO Contristéis al Espíritu Santo

Ef 4:30 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención.

El contristar al Espíritu es lo opuesto de dejarle el control de nuestras vidas. ¿Cómo hacemos esto?

Ef 4:25...desechando la mentira, hablad verdad cada uno con su prójimo... 26... no se ponga el sol sobre vuestro enojo, 27 ni deis lugar al diablo. 28 El que hurtaba, no hurte más, sino trabaje... 29 Ninguna palabra corrompida salga de vuestra boca, sino la que sea buena para la necesaria edificación... 31 Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia. 32 Antes sed benignos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a vosotros en Cristo. 5:3 Pero fornicación y toda inmundicia, o avaricia, ni aun se nombre entre vosotros, como conviene a santos 4 ni palabras deshonestas, ni necedades, ni truhanerías (bromeando), que no convienen, sino antes bien acciones de gracias.

1Ts 5:19 No apaguéis al Espíritu. (echarle agua al fuego) ¿Cómo? 1Ts 5:11... animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis. 12... que reconozcáis a los que trabajan entre vosotros... 14... que amonestéis a los ociosos, que alentéis a los de poco ánimo, que sostengáis a los débiles, que seáis pacientes para con todos. 15 Mirad que ninguno pague a otro mal por mal; antes seguid siempre lo bueno unos para con otros, y para con todos. 16 Estad siempre gozosos. 17 Orad sin cesar. 18 Dad gracias en todo...22 Absteneos de toda especie de mal.

Todo esto, y cosas similares van en contra de su obra de santificarnos y le hace triste hacia nosotros.



# Llenura del Espíritu Santo

Por David Cox

[doct37] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/doct37/ Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Efesios 5:18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos (continuamente) del Espíritu. Hay mucha confusión sobre este tema. Sobre todo, qué son las marcas de ser lleno del Espíritu Santo. Hay grupos que en su afán de "ser espirituales", han agarrado el concepto de ser llenos del Espíritu Santo, y han torcido este concepto bíblico a ser algo que no lo es. Dicen que se ve esto porque hablan en lenguas y hacen milagros y sanidades. Pero en el Antiquo Testamento, muchos de los siervos de Dios tuvieron la llenura del Espíritu Santo y nunca hablaron en lenguas. Jesús tuvo esta llenura más que cualquier otro siervo de Dios pero no tenemos ningún ejemplo de Jesús hablando en lenguas, ni tampoco ninguna enseñanza vinculanda que la Ilenura ES EL HABLAR EN LENGUAS. Además después de un breve tiempo en que Dios usó lenguas para señal a los judíos (1Cor 14:21-22) dice claramente, "las lenguas son por señal, no a los creventes, sino a los incrédulos" y cita el A.T. que era para los judíos. El ministerio del Espíritu Santo es lo de Santificador. De modelarnos a la imagen de Cristo, el patrón perfecto de Dios.